

# GALERIA



MARIA ELENA HERMIDA SANCHEZ

---

Tiene 18 años de edad y es otra de las jóvenes aficionadas a la Pintura de Esquivias. Participó con su obra en el I Concurso Local de Pintura, organizado por la S. Cervantina; no obtuvo ninguna distinción pero sus trabajos tuvieron una aceptable acogida entre el público.

No ha seguido ningún curso especial ni de dibujo ni de pintura y la modalidad que mas le gusta es el oleo. Nuestro homenaje hoy por tanto a esta joven aficionada a la pintura a la que estimulamos a continuar su interesante y bonita afición.

DIBUJO DE CONTRAPORTADA: FANTASIA

---